

Lalo Parra revelará anécdotas de su hermano Nicanor como regalo de cumpleaños

Dicen que Neruda no valoraba el sentido del humor de Nicanor Parra. No fueron amigos ni siquiera giró en su círculo de influencias del otro. Sin embargo, no hay razón para suponer que el centenario poeta chileno se había opuesto a que su casa de Isla Negra, convertida en centro cultural, acogiera la celebración del cumpleaños de su ex vecino. Es muy probable que él mismo la hubiese organizado. Mal que mal fueron, en ocasiones, bastante cercanos. De hecho, la primera lectura pública de los "Poemas y Antipocmas" fue a tres voces —las de Neruda, Joven cío Valle y su propia autor— en la casa de Pablo en Santiago. De aquello ya se cumple medio siglo.

La exposición "90 Parras x año" abarca una verdadera retrospectiva de la vida y obra del poeta que reside en Las Cruces. Comprende 90 imágenes de su trayectoria, incluyendo fotografías, ilustraciones, así como algunos de sus "Aire factos" y obra gráfica. El Tío Lalo Parra no sólo cantará, sino que revelará anécdotas de su célebre hermano.

También se exhibirán originales de las primeras ediciones de sus obras, y un pequeño dibujo: un nuevo artefacto parraño que fue realizado a propósito de este

Mañana, con la muestra "90 Parras x año", comienza la celebración del cumpleaños 90 de Nicanor Parra, el que se conmemora el próximo 5 de septiembre.



El antipoeta en 1939.

cumpleaños. Este dice:

LO QUE PASA

Es que dispongo
de un ablado que posturas:
Cronos.

"Y lo dice un físico a los 90 años", apunta Francisco Torres, director ejecutivo de la Fundación Neruda, quien junto a Parra trabajó para materializar esta muestra que se inaugura a las 19 horas de mañana.

Aborda el encuentro que significa organizar una exposición que unirá a "necaditros" y "parranos". "Son dos personas que tienen un mundo muy sólido y confesado. En ocasiones favicor distancia y en otras cercanías. Cuando Nicanor Parra hace un discurso a propósito de

un homenaje que se le rinde a Neruda en la Universidad de Chile, dice que las dos frases dos formas de no apreciar la obra de Neruda son no leyéndola o leyéndola de mala fe. Él asegura que intentó ambos recursos y en los dos falló.

Recuerda que el académico de la Universidad de California y estudioso tanto de la obra de Neruda como de la de Parra, René de Costa, sostiene que "Poemas y Antipocmas" influyó tanto en Neruda que "El travagario" ca cuenta de ella.

La muestra estará en la Casa Museo hasta el 29 de septiembre y luego, a partir del 31, encabezará el relanzamiento del Centro Cultural Nicanor Parra de Las Cruces. La exposición podrá verse, además, desde el domingo 5, en el

sitio web www.fundacionneruda.org.



También se exhibirá obra gráfica del poeta.

Lalo Parra revelará anécdotas de su hermano Nicanor como regalo de cumpleaños [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lalo Parra revelará anécdotas de su hermano Nicanor como regalo de cumpleaños [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile